

Dimanche 5 Janvier 2025 , L'Epiphanie du Seigneur. Evangile selon St Matthieu 2/1 à 12.

1° Lecture divine de la Parole de Dieu Lire plusieurs fois le texte

2° Méditer : qu'est-ce qui vous a réconforté ou interpellé dans ce passage suivant ?

Epiphanie veut dire : *manifestation*. La venue des Mages à Béthléem montre *la manifestation du Christ au monde* car les Mages arrivent d'au-delà des frontières d'Israël, du lointain Orient. Par eux, Dieu a *dévoilé le mystère du salut* pour que *tous les peuples en soient illuminés*.

L'Epiphanie est donc aussi la fête du projet universel de Dieu, l'appel à *la foi* de tous les êtres humains puis à *la vision de Dieu* qui nous conduira, comme les Mages au terme de la route

3° Quelle Prière, vous inspire ce passage suivant ?

Et, si les Mages ont pu voir l'étoile et la suivre, c'est sans doute parce qu'ils cheminaient dans la nuit : la voûte étoilée est invisible en plein jour. Noël est une lumière en pleine nuit : *Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière, et sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi (Isaïe 9,1)* La vie est un combat entre *La Lumière et les ténèbres*. *Les ténèbres ne peuvent pas éteindre La Lumière. La Foi à l'épreuve de la toute puissance que chacun s'attribue, à soi-même .*

Le problème ,c'est qu'il faut reconnaître que la lumière, celle dont nous avons besoin *est celle d'un autre*. *Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux (Mat. 5,3)* Heureux ceux et celles qui ne se laissent pas guider par leur propre lumière, le royaume des Cieux est pour eux et pour elles.

4°Contempler : quelle conversion de l'esprit, du cœur et de vie le Seigneur me demande t'il à la lecture de cet Evangile ?

Les Mages ont tout quitté, sauf leurs présents, pour aller vers un pays lointain. En cette année 2025, nous est donnée la grâce d'une année jubilaire. Bien sûr, le monde est rempli de choses peu réjouissantes, notre propre péché y contribue, sans doute, un peu. Le mal, la violence n'auront pas le dernier mot. Il y a aussi tout le bien, le dévouement présents dans le monde ! Et toi, toi, toi, moi, quel est ton chemin du Paradis ? Que la joie des Mages qui ont pris un autre chemin de rentrée soit aussi la vôtre ! Amen ... Amen ... Amen...